



Comisión emite opinión a iniciativa para regular uso de inteligencia artificial en salud

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, que preside el diputado Javier López Casarín (PVEM), emitió opinión en sentido positivo a la iniciativa con proyecto de decreto que reforma y adiciona diversas disposiciones a la Ley General de Salud, en materia de protección de datos personales y regulación del uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud. López Casarín consideró que el objetivo de la propuesta está alineado con las atribuciones generales del Estado mexicano, tal como se establece en diversas disposiciones jurídicas, por lo que “esta presidencia propone emitir una opinión en sentido positivo”.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-emite-opinion-a-iniciativa-para-regular-uso-de-inteligencia-artificial-en-salud/>